

COMPAÑIA LIRICA

DEL MAESTRO

LEOPOLDO



Rafael

MAGENTI

Gran Vía Germanías, 29

TELEFONO 19993

VALENCIA 5 de Dbre

de 1949

9-XIV
119



Querido Guillermix, otra vez gracias por su cariñosa felicitación. En verdad que estamos muy contentos los Papas de "La Comedita" que como buena aristócrata se ha portado como tal.

Ya si que Rafael le ha hablado de nuestro próximo "poema lírico-dramático" ; lo que les parecen y sea mas conveniente después que vigan y estudien la partitura. Tengo una gran ilusión, de verdad, y estoy firmemente convencido de que esto es para mí (yo no necesito ya nadie, hace años que la gloria nació en mi frente) un paso definitivo en mi camino de autor.

Mi proyecto es caer en Madrid hacia el 27 o 28 de Dbre y estar allí hasta el dos ó tres de Mayo en que saldré para San Sebastián donde quiero dirigir el estreno de "La Comedita", supongo que tendrá Vd su buen piano, y buscaré tiempo para que podamos dedicar las sesiones necesarias para el estudio de la nueva obra.

Vamos ahora con la Compañía de Navarro. En Bilbao hice i conversación Rafael, y muy oportunamente,

asunto de nuestra "Labrador" diciendo que una Compañía formada
en su casi totalidad por valencianos ^{AD 811} que no llevase montado
una cosa de la tierra... Vidal le contestó que, efectivamente, era
una pena y que ya en Madrid el tenía decidido el montaje
pero que Federico le encargó al decirle que para ello habría
que buscar una ocasión de homenaje a la colonia valenciana
que algo así, en fin, como si la comedia fuera una broma (esto
lo digo yo por mi cuenta) y hubiera que apoyarla con agujetas
del personaje! Pues buenas son los paisanos con lo suyo!

Pues bien, yo creo que ahora es una ocasión estupenda para que
nos incorporen la obra a su repertorio. 15 días en San Sebastián
y otros más en Bilbao, van a necesitar de todo pero opino que
sería muy conveniente hacer Vd. que inicié esta gestión el
que la recordara ahora a Vidal y al propio Navarro. Yo yo
lo he hecho con Vidal, que está de acuerdo, pero precisamente
por la amistad que nos une no quiere, ni conviene,
que aparezca ante Navarro ni la haga como un
orgullo a todo trance del Maestro Magrenti, aunque el
Magrenti y sus Colaboradores les den buen dinerito con sus
obras. En fin, no se si me expreso bien pero, seguro,
que Vd. me comprende y que en todo el Norte
sería un gran éxito "La Labrador". Despues de todo
lo dicho Vd. obre como mejor le parezca.

Digale a Rafael que han sido 17 representaciones (hasta el
viernes inclusive) con un total de 72.104 ptas o sea una
media de 9.013 en los 8 días. Podrían haber aguantado
más pero así está el gremio y los impusarios. De todos
modos yo estoy contento... Pienso, pienso. Póngame: los fines de
semana, muchos cosas: los chicos y un gran abrazo para Vd. de
Cerdell